
市長と語ろう！「市民の日」（令和６年６月１７日）における意見及び市長の回答
※個人が特定できないよう、要旨のみを掲載しています。

No 意見・要望等要旨 回答 担当課

1

お寺の紹介動画を作成したり、社協
と座禅をしたりしているので、観光
協会のホームページなどで紹介して
ほしい。

観光協会での会員であれば、ホームページ
で紹介できるので、詳細は担当課（商工観
光課）と相談してほしい。

商工観光課

（２）古民家活用について
No 意見・要望等要旨 回答 担当課

1

空家を使って事業を始めたいと考え
ている。市に空家を持っているが
使ってない人と、空家を使いたい人
を繋ぐ事業をしてほしい。自分の住
んでいる地区の空家もチャレンジ
ショップとして使えるとありがた
い。

空家の持ち主と使いたい人に関しては、市
がどこまで関与できるか検討する。都市整
備課の空家対策室に来て、利用したい空家
の情報を教えてほしい。また、事業を始め
るのに「桜川市賑わい創業支援事業補助
金」が使えるので、検討してほしい。

都市整備
課・商工観
光課

（３）こどもの第三の居場所づくりについて
No 意見・要望等要旨 回答 担当課

1

第三の居場所づくりをしたいと考え
ている。補助金の活用や、有資格者
に参加してもらえる仕組み作りが大
切だと考える。

第三の居場所とは、学校と家庭以外の場所
のこと。
第三の居場所づくり事業ではないが、教育
委員会としては、学校への登校が難しい児
童生徒に対しての居場所として、市教育支
援センターの充実やや校内フリースクール
の設置を進める。

教育指導課

（４）安全な給食について
No 意見・要望等要旨 回答 担当課

1

農薬を減らした安全な野菜や米を給
食に使用してほしい。有機米を給食
に使用するようにすれば、売上が確
保できるので、有機農業に挑戦する
農家も増えるのではないか。

有機農業はとても手間がかかるため、国か
らの補助金もあるが、取りくみにくいよう
である。農林課やJAも交えて、継続して声
かけをしているが、なかなか難しいのが現
状である。少しずつになるが、進めていけ
ればと考えている。

学校給食セ
ンター

（５）アウトドアを活用した市の魅力づくりの提案について

（１）小山寺（富谷観音）の活性化について



No 意見・要望等要旨 回答 担当課
1 桜川市には、特別有名な観光スポッ
トは無いが、文化を体験できる場所
として売り出せるのではないか。ア
ウトドアを入り口として、文化や精
神的なものを学んだり、自然との関
わりを学んだりできる学びの場所と
して広まれば、とても魅力的な町に
なると思う。

今後の参考にさせていただく。

市長


